

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Por qué la salsa caleña es más rápida?](#)

▪ [Subió tarifa de taxis en Cali](#)

📰 [Google Noticias](#)

■ ¡El desfile de la feria de Cali que reafirma al valle del cauca como paraíso musical!

Fiesta de mi pueblo 2024



Foto: Oficina de prensa

FERIA DE CALI

Sábado 21 de Diciembre, 2024

La Feria de Cali, la más linda de Colombia, viene cargada de mucha música y alegría.

Por eso la Gobernación del Valle del Cauca y la Secretaría de Cultura del departamento tienen todo listo para realizar la 4ta versión de 'Fiesta de mi pueblo', el desfile que se posiciona como uno de los preferidos por propios y visitantes, cuyo concepto central es 'Valle del Cauca, un paraíso musical'.

La cita será el jueves 26 de diciembre a las 2:00p.m. en la autopista suroriental de Cali, realizando el mismo recorrido del Salsódromo.

'Fiesta de mi pueblo' consta de 5 alas, donde cada una representa a una zona del departamento:

Zona Norte: Roldanillo, Bolívar, Andalucía, Bugalagrande, Zarzal, El Dovio, Versailles, La Unión, Toro, Cartago, Obando y La Victoria.

Paisaje Cultural Cafetero: El Águila, Ansermanuevo, El Cairo, Argelia, Trujillo, Riofrío, Sevilla, Caicedonia, Ulloa y Alcalá.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Ladrón fue abatido mientras intentaba robarse una motocicleta](#)



[Mujer murió tras ataque de su perro pitbull y su esposo falleció al conocer la noticia](#)



[Dónde y cómo reclamar boletas gratis para los desfiles de la Feria de Cali 2024](#)

2024



[¿Vuelve la cabalgata? Alcaldía de Cali aclara rumores de redes sociales sobre la Feria de Cali 2024](#)

Zona Sur: El Cerrito, Palmira, Pradera, Candelaria, Florida, Yumbo, Vijes, La Cumbre, Cali y Jamundí.

Zona Centro: Buga, Yotoco, Guacarí, Ginebra, Restrepo, Calima El Darién, Dagua, Tuluá y San Pedro.

Pacífico: Buenaventura y zona de influencia.

Los 42 municipios del Valle del Cauca y 5 colonias de otros departamentos asentadas en la región estarán representados por 6 carrozas y 48 comparsas integradas por 3.000 artistas aproximadamente.

Todos ellos desfilarán al son de música interpretada en vivo a lo largo de todo el recorrido.

Cada municipio tendrá su propio heraldo o abanderado, quienes irán portando sus respectivas banderas detrás de las carrozas donde estarán ubicados invitados especiales entre los que habrá deportistas, cantantes, reinas de belleza e influenciadores.

“Fiesta de mi pueblo llega a su cuarta versión haciéndole un homenaje a la música como dispositivo cultural, porque a través de ella se construye en buena parte nuestra identidad colectiva y territorial, nuestra historia. En esta oportunidad buscamos que cada región de nuestro departamento exponga una muestra de todo aquello que identifique su creatividad, talento e ingenio”, afirma Consuelo Bravo, Secretaria de Cultura del Valle del Cauca.

Cada comparsa mostrará un viaje por la identidad musical del departamento al son de currulaos, torbellinos, pasillo, salsa y otros ritmos que relatan la manera en que las músicas mestizas enriquecen al Valle del Cauca como Paraíso Musical de Colombia.

‘Fiesta de mi pueblo’, además, se convierte en un dinamizador del turismo y la economía de Cali y el Valle del Cauca, ya que atrae a miles de visitantes y genera más de 300 empleos directos.

El desfile tendrá un público aproximado de 20.000 personas que estarán ubicadas en las graderías a lado y lado de la autopista suroriental.

Con este homenaje musical a la vallecaucanidad en el marco de la Feria de Cali, la Gobernación del Valle del Cauca y la Secretaría de Cultura reafirman su compromiso con nuestra ancestralidad, nuestros valores y nuestras tradiciones, generando importantes espacios como este de la ‘Feria de mi pueblo’, donde el arte y la cultura se unen para cumplir con su función social de juntar pueblos y naciones a través de un elemento pacificador y de unión como la música.

Comparte esta noticia...



■ El Grupo Niche, Rey Ruiz, Andy Montañez y Sergio Vargas entre la nómina de artistas

¡A bailar se dijo!